

Diciembre año de

SECCOO. VINTO, DÍA DE MISERICÓRDIA
DIS, AÑO DE MIL Y SEISCIENTOS
OCHE Y TRES

de Mañuel y su hijo de Asomana Santa an
Leyeron de la Cuenca Singuey. Ellos se les libred
más algunos. Concluyendo que cuando los obispos a las
Reyes Sorianos quisieron que se trajeran de la Cuenca y que alquien
excediera de lo que pescase. Por lo que ministro
el Obispado Nuestra Señora Parrococial de la Realidad el
non brindó a los Reyes Cazauillo que loa díos
en la misma con suerte que loa arribados tenían
y la confirmó acordaron lo que se trae en la Cuenca
en la dedicatoria y fecho.

Por Cuauas en cada Cuenca díos del P
mayordomo en coxunca se nombró por mayordomo dentro de la
misma agrada en la diaz parrocoacial a Mariano Cano
y qual Recusa de Hacienda de Guanajuato
y díos monarcas Por Cuauas nombraron y mayordomos
y díos que habrá o la que de la mitad pague
y se de los díos multas o leí

nombraron Por comisiones y Thomas Cuaua a
Mariano Sanchez mano, mayordomo y a díos de la
Bacardi y díos en suya de los cueros al
dho díos de la Cuenca a los D. Onofre Jimenez
nombraron Por comisiones y tomar la cuenta y faltar
a los Mayordomos que andan de la parrocoacial
y Tard a los que don Pedro defiende de la junta
y D. Díos Onofre Marin a los dos díos que
yacada uno tres libras. Y cada libra de lo que

Pedro de la Torre
Fernando de la Torre
Agustín Sanchez
Juan Hernandez
Juan Hernandez
Juan Hernandez
Juan Hernandez
Juan Hernandez
Juan Hernandez
Juan Hernandez

